

## BULGARIA

### Cruce de civilizaciones

En el mundo hay países que se han convertido en la puerta de entrada a diferentes continentes gracias a su situación geográfica...países como Bulgaria, situada a caballo entre Oriente y Occidente. Basta con mirar el mapa para entender el porqué. Bulgaria, en el extremo sudeste de Europa, es el camino natural que lleva a Asia. El punto de paso obligado es el estrecho del Bósforo, que hoy controla Turquía, pero el último país occidental del estrecho es Bulgaria. Y esa situación geográfica ha determinado toda la historia del territorio. Cuando todavía se llamaba Tracia, trabajo tuvieron los romanos para doblarla; los bizantinos la convirtieron en el corazón del Imperio Romano de Oriente; y los turcos otomanos en el puente que les llevó al corazón de Europa. Entre unos y otros, llegaron los tracios, búlgaros y eslavos, se coronaron los primeros zares y nació más de un imperio efímero. Y todos, absolutamente todos, dejaron su impronta. Se levantaron castillos, fortificaron ciudades, construyeron mezquitas y consagraron iglesias y la cultura búlgara se enriqueció con lo mejor de cada sociedad. Lo que queremos es recorrer con vosotros este inmenso patrimonio monumental.

**SALIDA 17 de mayo de 2025**



### **1er Día - Barcelona - Sofía - Plovdiv.**

Presentación en el aeropuerto de El Prat y salida del vuelo a Viena, donde conectaremos con el vuelo a Sofía. Después de aterrizar continuaremos la ruta hasta Plovdiv, la segunda ciudad más importante de Bulgaria. Situada en la llanura de Tracia, Plovdiv siempre ha dominado los caminos que van desde Asia Menor a Europa y desde Asia Central a Grecia. Cuando lleguemos nos instalaremos en un confortable hotel y cenaremos.

### **2º Día - Plovdiv - Bachkovo - Plovdiv.**

Desayunaremos en el hotel y empezaremos a descubrir Plovdiv. Durante el recorrido visitaremos los restos arqueológicos de los primeros asentamientos tracios y romanos, conoceremos las mezquitas otomanas y pasaremos por el centro histórico. Terminaremos la mañana entrando en la Iglesia de Constantino y Santa Helena, consagrada en el siglo IV y reformada en numerosas ocasiones, la más reciente en el siglo XIX. Almuerzo. Por la tarde saldremos de la ciudad para conocer el Monasterio de Bachkovo, situado a unos 30 km al sur de Plovdiv. Este monasterio, fundado en 1083, destaca por las iglesias del Arcángel y de la Asunción. Acabada la visita del monasterio nos acercaremos hasta una bodega de la plana Tracia donde conoceremos la elaboración de sus vinos y disfrutaremos de una cena para degustarlos. Al terminar regresaremos al hotel de Plovdiv para descansar.

### **3er Día - Plovdiv - Kazanlak - Burgas.**

Desayunaremos en el hotel e iremos a Kazanlak, capital del llamado valle de las Rosas. Aquí visitaremos una plantación privada de rosas y conoceremos y participaremos en todo el proceso de recolección y elaboración de productos a partir de la rosa. Durante la mañana también disfrutaremos de la música tradicional y de un buen almuerzo en la misma plantación. A continuación veremos la copia de una tumba tracia de finales de siglo IV a. C. (UNESCO) y la tumba de Golyama Kosmatka. Más tarde iremos a la ciudad de Burgas, situada frente la costa del mar Negro, donde cenaremos y alojaremos.

### **4º Día - Burgas - Nesebar - Varna.**

Después del desayuno nos acercaremos hasta Nessebar (UNESCO), una de las ciudades más antiguas de Europa, ubicada en una pequeña península del mar Negro. Durante la visita pasaremos por las calles empedradas del casco histórico. Veremos algunas de sus iglesias más importantes como Santa Sofía, San Salvador o San Juan Bautista, que hacen de Nessebar una de las ciudades con mayor concentración de iglesias de Europa. Entraremos en la iglesia de San Esteban para disfrutar de sus espectaculares frescos y terminaremos la visita viendo sus murallas y su característico puerto. Más tarde nos trasladaremos a la capital marítima de Bulgaria, la ciudad de Varna, donde nos alojaremos las próximas dos noches. Al llegar almorzaremos y por la tarde conoceremos su Catedral, visitaremos su importante Museo Arqueológico y pasaremos por el centro donde destaca el edificio de la Ópera. Cena y alojamiento.

### **5º Día - Varna - Balchik - Varna.**

Desayuno en el hotel. Esta mañana visitaremos el castillo de Balchik y su jardín botánico. El castillo combina elementos de la arquitectura búlgara, romana y turca; además de su importancia arquitectónica destaca por sus espectaculares vistas al mar Negro. Terminaremos nuestro recorrido por la ciudad paseando por el jardín botánico que cuenta con una importante colección de plantas y flores de todo el mundo. Volveremos a Varna donde almorzaremos, y esta tarde disfrutaremos de tiempo libre para pasear por el centro, hacer compras o disfrutar de sus playas. Cena y alojamiento.

#### **6º Día - Varna - Madara - Arbanassi - Veliko Tarnovo.**

Desayunaremos en el hotel y saldremos hacia Madara para conocer el Caballero de Madara (UNESCO), el único relieve esculpido directamente en la roca que se conserva de la edad media y que representa la victoria sobre el león. Al finalizar la visita saldremos hacia la localidad de Arbanassi población que conserva magníficas mansiones fortificadas con jardines interiores de gran belleza y la interesante Iglesia de la Natividad, que visitaremos después de almorzar. Terminaremos el día conociendo Veliko Tarnovo, centro cultural del país entre los siglos XII y XIV y lugar de nacimiento del catarismo. Durante la visita iremos a la plaza del Zar y entraremos en la fortaleza medieval de Tsarevets. Veremos la Roca de los Suplicios, los vestigios del Palacio Real, entraremos en la Iglesia del Patriarca y pasaremos por el barrio Asenov, donde antiguamente vivían los artesanos. Terminada la visita nos alojaremos en el hotel y cenaremos. Esta tarde asistiremos a un espectáculo de luz y sonido.

#### **7º Día - Veliko Tarnovo - Lyutibrod - Sofía.**

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos acercaremos a la zona de Lyutibrod para disfrutar de una experiencia rural. Al llegar daremos un agradable paseo para conocer el mundo rural de Bulgaria y disfrutaremos de un almuerzo basado en productos y embutidos búlgaros en un espectacular lugar junto al río de Lyutibrod. Más tarde saldremos hacia Sofía y visitaremos la capital del país. Durante el recorrido veremos la Catedral de Alexander Nevsky, la Rotonda de San Jorge, la iglesia más antigua de la ciudad, el edificio del Parlamento con la residencia presidencial, el bonito edificio del teatro Vazov y conoceremos la calle de Vitoshka, la más comercial de la ciudad. Cena y alojamiento en el hotel.

#### **8º Día - Sofía - Rila - Sofía.**

Tras el desayuno saldremos en dirección al macizo de Rila, donde se encuentra la cima más alta del país. Situado en un valle de este paraíso natural encontraremos el Monasterio de Rila. Fundado en el siglo X y reformado en el siglo XIX, Rila es el monasterio más grande, más importante y conocido de Bulgaria. Visitaremos el monasterio y después almorzaremos. Por la tarde regresaremos a Sofía y disfrutaremos de tiempo libre para pasear por el centro de la ciudad. Para despedirnos del país hoy gozaremos de una espectacular velada: asistiremos a un concierto de música ortodoxa en la Iglesia de Santa Paraskeva y de una cena en un buen restaurante local.

#### **9º Día - Sofía - Boiana - Barcelona.**

Desayunaremos en el hotel e iremos a visitar el Museo Nacional de Historia, donde se exponen una selección de objetos desde el primer milenio a.C. hasta la actualidad, destacando los tesoros de oro de los Tracios. Al finalizar la visita iremos a conocer la iglesia de Boiana (UNESCO), situada al pie del monte Vitosha y célebre por los frescos del siglo XIII, unos de los mejor conservados de la Europa medieval. Almuerzo. Por la tarde nos trasladaremos al aeropuerto para volar a Viena, donde conectaremos con el vuelo a Barcelona, donde daremos por terminado el viaje.

**PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE: SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL:**

**3.395.- € (IVA incluido)**

**595.- € (IVA incluido)**

**EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos de compañías austriacas, clase turista. • Estancia en hoteles de 5\*\*\*\*\* en Plovdiv, Burgas y Sofía; de 4\*\*\*\* en Varna y Veliko Tarnovo. • Pensión completa durante todo el viaje. • Servicio de equipaje en todos los hoteles. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Plovdiv. • Visita del Monasterio de Bachkovo. • Cena y cata de vinos en bodega. • Celebración privada en una plantación de rosas con almuerzo. • Visita de la copia de la tumba tracia de Kazanlak y del montículo de Golyama Kostmatka. • Visita de Nessebar. • Visita de Varna. • Visita del Castillo de Balchik y del jardín botánico. • Visita del Caballero de Madara. • La visita de Arbanassi. • Visita de Veliko Tarnovo con asistencia al espectáculo de luz y sonido. • Paseo por los bosques rurales y almuerzo junto al río Lyutibrod. • Visita panorámica de la ciudad de Sofía. • Visita al Monasterio de Rila. • Asistencia a un concierto de música ortodoxa. • Visita del Museo Nacional de Historia de Sofía. • Visita de la iglesia de Boiana. • Seguro de asistencia en viaje.

\* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

**SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

**CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 60 días antes de la fecha de salida del viaje.